

La Russie dénonce les manœuvres d'Occident pour faire pression sur la Syrie



Moscou, 26 octobre, (RHC)- La Russie a dénoncé les manœuvres d'Occident afin de manipuler l'affaire de l'enquête sur le recours à des armes chimiques en Syrie dans le but de faire pression sur les autorités de Damas.

Un document du ministère russe des Affaires étrangères assure que le recours au gaz sarin dans la localité syrienne de Khan Cheikhoun , en avril dernier et ce qui s'en est suivi , a démontré l'existence de sérieux problèmes dans le travail de l'Organisation pour l'Interdiction des Armes Chimiques.

Le document relève que cette entité internationale doit résoudre d'abord les problèmes dénoncés auparavant si elle cherche en réalité à établir la vérité sur ce qui s'est passé avec les armes chimiques en Syrie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/145537-la-russie-denonce-les-manoeuvres-doccident-pour-faire-pression-sur-la-syrie>



Radio Habana Cuba